

Los niños de los talleres permanentes demuestran sus habilidades

Salsa, merengue y cumbia, fueron algunos de los ritmos musicales que bailaron los infantes entre cuatro a doce años quienes reciben los talleres de cultura del GAD Municipalidad de Ambato.

Esta actividad se realizó el pasado viernes 20 de abril, en el Auditorio Jorge Enrique Adóum de la Casa de la Cultura Ecuatoriana y contó con la presencia de los padres de familia, quienes se deleitaron con la presentación y felicitaron a la actual administración por promocionar iniciativas recreativas gratuitas que contribuyen a la formación integral de los menores.

Esta es una Alcaldía profundamente humanista y comprometida con el bienestar de los niños. Una de las prioridades del alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, es democratizar la vida del ser humano y así lo estamos haciendo al utilizar apropiadamente los espacios municipales y poniéndolos al servicio de la ciudadanía para que disfruten de actividades que fortalecen sus destrezas, alegran el alma y el espíritu”, resaltó Yadira Proaño, Jefa de Promoción Turística y Cultural de la Municipalidad.

Con esta iniciativa que se ha mantenido año a año en la administración del alcalde Luis Amoroso Mora, se han beneficiado miles de niños y jóvenes del cantón y sus alrededores.